

La Discusión **en el aire**



El embalse Zapallar es el mayor y más antiguo anhelo de los agricultores de la cuenca del río Diguillín. Han pasado tres generaciones, casi un siglo. Pero por fin, esa espera terminó. Su construcción comenzará a fines de este año, después que el actual Gobierno decidiera financiarlo directamente con fondos estatales. El proyecto considera una represa de 100 metros de altura en la zona alta del río Diguillín, 12 kilómetros aguas abajo de la confluencia con el río Renegado, en el límite de las comunas de Pinto y El Carmen. Tendrá una capacidad de almacenamiento de 80 millones de metros cúbicos, casi el triple del embalse Coihueco, y regará 10 mil nuevas hectáreas de 1.250 agricultores.